

情報クリップ



9月定例市議会

9月4日、9月定例市議会が開かれ、2452万円の一般会計減額補正予算など25議案が上程されました。



【補正予算】

一般会計

- ・新美術館整備基本構想策定に関する政策企画調整事業費／1400万円
 - ・宇久ターミナルビル取得に伴う施設の管理運営事業費／165万円
 - ・年金情報の電子化と個人住民税の公的年金特別徴収実施準備に関するシステム導入等事業費／279万円
 - ・保育所施設整備事業費（私立保育園の施設整備に対する補助）赤崎保育園、三川内保育園／1億6456万円
 - ・結核医療費負担金の増加に伴う結核対策事業費／700万円
 - ・物産展（来年1月福岡で開催）やアンテナショップ開設を検討するさせぼ物産品推進事業費／170万円
 - ・水族館整備事業の工期延長に伴う当該年度事業費の減額／△2億7316万円
 - ・吉井北小学校屋内運動場の解体と実施設計事業費／2000万円
 - ・中央公民館の仮移転先（旧産業会館）の改修に係る公民館施設整備事業費／3500万円
 - ・針尾送信所の保存可能性調査に係る文化財保護事業費／194万円 など
- 特別会計（介護保険事業）**
- ・平成19年度介護給付費等の確定に伴う国庫負担金等の返還金／9108万円 など

【主な条例改正】

- ・西海パールシーセンターライセンスの全部改正
九十九島水族館（仮称）の整備に伴い、水族館の利用時間、料金、駐車場料金などを定めるもの

水族館	大人（高校生以上）	1,400円／日
		3,000円／年
駐車場	小人（4歳以上中学生以下）	700円／日
		1,500円／年
駐車場	1時間未満	無料
	1時間以上～3時間未満	100円
駐車場	3時間以上	3時間まで100円。以降1時間までごとに100円を加算。 ただし12時間までごとに600円を上限

※料金は上記の金額の範囲内で指定管理者が市長の承認を得て定めます。



オーストラリアの姉妹都市で交流

9月3日、市の青少年訪問団として姉妹都市のコフスハーバー市（オーストラリア東海岸）でホームステイした広田中2年の井福和利君、辻田航規（かずき）君、相川青夏（はるか）さんが市役所を訪れ、朝長市長に帰国報告しました。3人は8月19日から26日まで同世代の子どもがいる家庭に泊まりながら、現地の生活や学校行事などを体験しました。



小学生女子ソフト・全国大会で優勝

9月3日、「第22回全日本小学生女子ソフトボール大会」（8月2～5日、東京都）に出場した「佐世保ひまわりソフトボール部」（分藤俊広監督）の選手たちが市役所を訪れ、朝長市長に優勝報告しました。同部の全国大会での優勝は、3月に開催された「第1回春季全日本小学生女子ソフトボール大会」に続き2回目。今回は相手チームに研究されて苦戦した試合もありましたが、持ち前の攻撃力などを発揮して対戦相手を圧倒。見事全国優勝の栄冠を勝ち取りました。

全国優勝までの戦績

- | | |
|-----|-----------------------|
| 1回戦 | 10-5 磐部プリティーガールズ（群馬） |
| 2回戦 | 14-1 岡山リトルエンゼルス（岡山） |
| 3回戦 | 17-1 田代スポーツクラブ（栃木） |
| 4回戦 | 24-0 鶴ヶ島レッドファイターズ（埼玉） |
| 準決勝 | 3-1 NARUMI（愛知） |
| 決勝 | 4-2 常安小SBC（愛知） |

地域防災訓練

9月1日の「防災の日」を前に、地域の防災力向上を目指した地域防災訓練が、8月31日に新公園（光月町）で実施され、中部地区公民館管内の自主防災会や町内会の皆さんなど約250人が参加しました。



消防器による初期訓練を行う参加者



中学校給食の試行

9月1日、三川内、野崎、光海の3中学校で、近くの小学校で中学校分も調理する「親子方式」による給食試行が始まりました。三川内中の献立は「麦ごはん、ビーフカレー、フルーツカクテル、牛乳」で、1人当たりの量は小学校の約1.3倍。給食当番の生徒が教室まで運び、つぎ分けました。三川内中の給食には地元の特産品三川内焼の強化磁器食器が使われています。これは今回の中学校の給食開始を機に、三川内陶磁器工業協同組合が県窯業技術センターの協力を得て開発したもので、子どもたちに大変喜ばれています。本市ではすでに6校が給食を実施しており、未実施の17校も平成24年度までの実施を目指しています。



9月1日の三川内中の献立



唐子と市木ハナミズキの花が手描きされた食器



外務省室長の訪問

8月29日、外務省日米地位協定室の船越健裕（たけひろ）室長が市役所を訪れ、米原子力潜水艦「ヒューストン」の冷却水漏えいに関する現状や米側の最終報告の内容などを説明しました。本市への連絡が遅れたことについては、「地元の皆さんにご心配をかけておわびします」と述べ、連絡体制を改善したことなどを話しました。



川であそぼう！

8月10日と31日に、「川であそぼう！」（環境保全課主催）が世知原町上野原河川公園で開催され、市内の親子連れなど約100人（2日間合計）が参加し、生き物観察などを行いました。